

Interpelación política de vivienda y donde puede consultarse

La política de vivienda brilla por su ausencia. El Gobierno de Vivas mira para otro lado en el que es uno de los principales problemas de esta ciudad y uno de los handicaps que encuentran nuestros jóvenes para tener un proyecto de vida en nuestra ciudad.

Su política se resume en pedir al Estado sin mover un dedo con recursos propios o depende de la iniciativa de otros, a la espera de que haya un Gobierno socialista o que sea condición para aprobar unos Presupuestos

Por ello, instamos al Gobierno de Vivas a que detalle, pormenorizadamente, su política de vivienda, sus planes, si los tiene, para construir vivienda pública, que pretende hacer para paliar el precio de la vivienda de alquileres.